
 

 

 

Roma, 8 Novembre 2023 

 

Alla cortese attenzione 

dell’On. Ministro 

Prof.ssa Anna Maria Bernini 

gabinetto@pec.mur.gov.it   

 

  

e, p.c. al Segretario Generale  

Cons. Francesca Gagliarducci 

segretariatogenerale@mur.gov.it 
 

alla Direzione generale  

delle istituzioni della formazione superiore 

c.a. Dott.ssa Marcella Gargano 

                                                         dgistituzioni@pec.mur.gov.it 

 

alla Direzione generale 

degli ordinamenti della formazione superiore 

e del diritto allo studio 

c.a. Dott. Gianluca Cerracchio 

   dgordinamenti@pec.mur.gov 

 
 alla Direzione generale del personale, 

 del bilancio e dei servizi strumentali  

 dgpersonale@pec.mur.gov.it 

 
Oggetto:  Interrogazione avente ad oggetto Misure da adottare per incrementare la sicurezza informatica 

degli Atenei 

 

Adunanza del 8 e 9 novembre 2023 

 

IL CONSIGLIO NAZIONALE DEGLI STUDENTI UNIVERSITARI 

 

PREMESSO CHE 

 

in data 30 giugno 2023 l’Infrastruttura informatica Unisa.it dell’Università degli studi di Salerno è stata oggetto 

di un attacco di tipo “ransomware” ad opera del gruppo hacker Rhysida; 

 

CONSIDERATO CHE 

 

la fazione Rhysida, responsabile dell’attacco informatico, ha pubblicato una quantità di dati pari a 208 GB 

(565.778 File) sottratti ai sistemi informatici dell’Università, attualmente fruibili nel dark web e pronti ad essere 

venduti al miglior offerente; tra questi, vi sono dati sensibili degli studenti, quali scansioni di carte d’identità e 

simili; 

 

 

 

 

 



 

 

TENUTO CONTO CHE 

 

Non sono infrequenti attacchi hacker diretti a violare le infrastrutture informatiche degli Atenei italiani, cui gli 

studenti affidano i propri dati sensibili; 

INTERROGA 

 

l’On. Ministro Prof.ssa Anna Maria Bernini al fine di conoscere quali strategie il Ministero abbia intrapreso o 

intenda intraprendere allo scopo di incrementare la sicurezza informatica degli Atenei italiani ed efficientare la 

risposta ad attacchi hacker andati a buon fine, come quello perpetrato ai danni dell’Università degli studi di 

Salerno. 

 

 

La Presidente 

Alessia Conti 
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